

校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」



笠野だより

J じぶんから・M みんないっしょに・S さいごまで

笠野小学校だより 2月号
令和 8年 1月 30日
Tel 288-8651 Fax 288-8652
e-mail:kasano-es@m2.spacelan.ne.jp



本校のホームページをご覧いただけます

空高く舞い上がり（左義長）

笠野公民館や地域のみなさまのご協力により、1月9日（金）に左義長を行いました。左義長とは、小正月に行われる火祭りの行事で、日本全国に広く見られるお正月の伝統行事です。地域のみなさまのおかげで、笠野の子供たちもこの伝統的な日本の行事を体験することができました。

竹を何本も使ってつくられた高いやぐらに、子供たちは、書き初めやお正月飾りを入れました。そして、6年生が火をつけました。毎年6年生が火をつける役です。火がつくと勢いよく煙とともに燃えた習字が高く舞い上がり、竹の「パン、パン」と割れる音が響き渡りました。子供たちは、「字が上手になりますように！！」や「健康でいられますように！！」、「もっとお勉強がわかりますように！！」など様々な願いを込めながら、高くのぼっていく煙や燃える火を見ていたこと思います。

お世話してくださったみなさま、本当にありがとうございました。



英語スピーチコンテスト

1月24日（土）に町英語スピーチコンテストが津幡町文化会館シグナスで行われました。津幡町内の全小中学校から代表児童生徒が参加しました。本校からは、5年生1名と6年生3名が出場しました。5年生の部に出場した児童はALTの先生を相手に「自己紹介」をしました。6年生の部に

出場した2人の児童は「訪れたい国」について会話をしました。小学生プレゼンスピーチ部門に出場した児童は、「将来の夢に向かってがんばっていること」について話しました。その中の3人がそれぞれの部門で優秀賞を受賞しました。冬休み前から準備を始め、ALTの先生から発音や強弱の入れ方などを教わり、10日ほど前からは、下校時に職員室でも練習しました。その成果もあって、当日は、堂々と発表することができました。大勢の前で話すことが少ない笠野小の児童にとって、300名を超すような観衆の前でスピーチしたことは、とても貴重な経験になりました。

また、スピーチコンテストに出場しない5・6年生もスピーチの練習をしました。スピーチコンテストに出場できるレベルです。スピーチコンテストに出場しない児童もみんなでいっしょにがんばることは笠野小のすてきなところのひとつです。そのスピーチを全校に発表しました。スピーチ



を聞いた1年生から4年生は、「5年生になると上手に英語が話せるようになる!!」と期待をふくらませていました。

校長 武内 直子

2月の生活目標「かさのっ子のよさをほめよう」
2月の保健目標「心の健康について考えよう」

お知らせ と お願ひ

【保護者・地域のみなさま】感謝の会（6年生を送る会）のご案内

今年度は、4名の6年生が卒業します。その6年生に感謝の気持ちを込めて、下記のとおり「感謝の会（6年生を送る会）」を開催します。地域のみなさまもお誘い合わせの上、ぜひ、ご来校・ご参観ください。お待ちしております。

日 時 令和8年2月20日（金）9：30～11：10

会 場 笠野小学校1階 ランチルーム

内 容 各学年の出し物、全校合唱、プレゼント渡し など

その他の
・お車でお越しの際は、運動場に駐車してください。
・**地域の方どなたでもご参観いただけます。**事前の申し込み等不要です。直接、小学校にお越しください。

保護者のみなさまへ

2月20日（金）感謝の会の当日は、全学級の担任が加賀市で開催される公開授業研究会に出席するため、給食なしの11時50分下校となります。つきましては、感謝の会および緑の少年団の退団式後、お子さまといっしょに下校していただくか、お迎えなどのご対応をよろしくお願ひいたします。